



私の人生史上、最強の腹痛  
を経験しました。顔面蒼白。  
血の気は引き、息絶寸前でした。  
熱も39度以上出たのですが、土日  
を挟んだ事もあり、医者にも行かず。  
自力で治しました。<sup>たぶん</sup>胃腸炎です。(星)

野股正伯



ここ最近、尋常とは思えない暑さが続き、午前  
は床下の作業で潜り、作業ツギ服+カバツギ+  
防風マスク着用で全身びしょびしょになり、午後は作業  
の為、タイパツを着て作業を致しましたが、作業後、  
お外すと水のような汗が流れ出し、全身は池に落ちた  
ような状態です。まさに人工のサウナです。伏見

連日の猛暑のせい、この時期に自宅  
の庭に出て来るセミが匹も見当たり  
ません。連日30℃超の気温が続く  
と、お虫が脱皮に失敗するとの事  
です。異常気象が色々生きもの達に  
影響をおよぼしている様です。高野

毎日暑いですね、先日床下に  
竹炭マットを敷いてる現場の施工  
をしました。暑くてマスクをはずし  
て施工しました。地上に上がった  
瞬間、安堵感からか過呼吸に  
なりました。無理はしけませんね。大久保

今年は暑上のせりなのか蜂の駆除  
依頼が少なく、巣も小さい物しか  
ありません。蜂は怖い虫ではありませんが  
他の虫を食ったり花の蜜粉を吸い取る  
良い事もありますので、何事もバランスが  
大切ですね 玉木

毎日、猛暑が続き夏が始まったばかりですが  
床下での作業も毎日おつに続きます。  
いつも床下は日陰で涼しいので、ほむいおと  
おかわれず、地形等にもよりますが、熱が  
こもる場所も多々、おまけに、ほむく運動  
もしているため、おかわれず、平越

異常な暑さが続き、床下でも点検で回っ  
ても汗が止まらない天気になりました。  
剣道も十年以上やっていたので、暑さ  
には強いと自分では思っていたが、  
毎日、へらへらで帰宅しております。熱中症  
には十分気を付けていきたいです。山口海斗

毎日暑くてめげますが、暑さも吹飛ばすくらい  
欲しい掃除用グッズがあります。  
それが好評につき製造が間に合わず  
出荷停止されています。早く店頭  
に並んでほしいです!!(M)! 手に入る頃は  
秋になっているでしょうか...? (中川)

数羽のキジが馬駐車場に現れて車に傷を  
つけていくと聞きました。  
鳥よけにフクロウの置物を...とありましたが  
効果はなさそうです。  
いろいろ敵が立ちあがる毎日です (フナフ)